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intérieur : sous-préfectures
Question écrite n° 26897

Texte de la question

M. Philippe Vitel attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur l'éventuelle suppression des sous-
préfectures. En effet, lors d'une visite à la préfecture de Chartres en juillet 2012, il a déclaré : « il ne faut jamais
exclure de réformes. Cela peut passer par la fermeture d'équipements ». Il lui demande par conséquent de bien
vouloir lui indiquer les mesures envisagées par le Gouvernement à l'égard des sous-préfectures et plus
particulièrement de son personnel.
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